

泉の里地・里山・里水自然観察会報告

日時： 2015年10月18日

場所： 泉ビオトープのふるさと ～ 谷戸城

天気： 晴れ 気温18度 水温14度

ビオトープ入口のイチョウの木には銀杏が実っていました。例年より小さいようです。ヤマボウシには全く実が生っていませんでした。今年は、ブドウや桃にも被害が出ていますが関係しているのでしょうか。噴水池の噴水の穴や、流入口などを誰かが直してくれたので、いつもより水路に水が多く流れ、整備された頃の水路に戻っています。このまま、水量が確保されれば、来年の平家ボタルの発生が期待できそうです。



ビオトープ入口



物差しトンボ



テントウムシ抜け殻



エゴノキ



調査区に番号札を取付



羽の付いたアブラムシ
黒っぽいのがそうです



雪虫となって飛行します
アブラムシの仲間



紅葉したニシキギ



ミズキ
黄葉が始まりました

ほんとうは空を飛ぶたいヒガンバナ



ヨモギの虫コブ



サルノコシカケ



べっ甲色のアブの仲間



衣川



川沿いの遊歩道



カマキリの卵塊



アキアカネ



オツネトンボ



ツリガネニンジン



南アルプス連峰

かくまでも空の高さよ赤トンボ

ひとときを野鳥の観ゆるケーキ屋さん



本日の富士山



イチョウとヤマボウシ



泉小学校の紅葉桜



噴水池



稲刈りを終えた城南谷戸田



本日の八ヶ岳の風景
八ヶ岳の高山部のカラ松が黄葉しています
中央は小学校の紅葉桜